

社長の寝言



今年もプロ野球のドラフト会議の時期となりました。我がオリックスバファローズは近大の佐藤選手を早々に1位指名を公言していました。が、くじで敗れ阪神タイガースに取られてしまいました。はずれ1位の山下投手には「くじがはずれて良かった」と思わせるような成長を期待しています。今年のドラフト会議はメジャー帰りの田澤投手も話題になりましたが、結局指名球団はありませんでした。実力を正當に評価して獲得する価値がないということならしょうがないですが、日本プロ野球を蹴ってアメリカへ行ったことへの遺恨が影響し

ているのならばとても残念なことです。このことが若者のチャレンジ精神を妨げることがないように願っています。当社も10月に大卒1名と高卒2名の内定が決定しました。ドラフト会議流に言うなら100点満点の結果だと思えます。コロナ禍で就職活動も大変だったでしょうし、今後の社会人生活に不安もあると思います。私たち先輩がしっかりフォローし、4月からスムーズに溶け込んでもらえたいと思います。

チームチャレンジ

「手順書作成コンペ」開催

今回弊社で初めて手順書コンペ実施しました。このコンペは会社全体の「品質向上」を目的とし、全員で取り組める品質活動を行いたいという強い思いから発案されたものです。

このコンペで私は企画・進行という重大な任務を与えられました。初めて実施される企画であるということで、正直不安で「どうしようか・・・」と迷っていました。コロナ禍の影響で当初予定していた5月の実施は延期になり、企画そのものがなくなってしまうのではないかも思いました。弊社では昨年末より世間の流れも先行して「TV会議システム」を導入、社内会議やミーティングを「TV会議システム」を利用して始めていた。いわゆる「リモート」にも慣れはじめていたこともあり、「そうだ、リモートで開催しよう」と無事10月に開催することができました。コンペでは各賞に景品も準備。景品選びもなかなか大変ではありましたが、優秀なメンバーのおかげでも良い景品が選ばれたと思っています。コンペでの発表は各チーム作成による動画での発表。これは進行をスムーズに行い、時間管理をしやすくすることが目的です。皆さんの協力もあり少しギリギリではありましたが、時間内に終了することができました。終わった直後はどっと疲れが出てきましたが、それ以上に達成感を感じることができ、やって本当に良かったと実感しています。後日には良い感想などを声掛けしてもらいました。とてもうれしかったです。社員の皆さんも本当に大変だったと思います。ご協力ありがとうございました。お疲れ様でした。(井山)

1 金賞をとったとー(▼) どうも。金賞のF1営業事務員です。

セリフの強弱や発音は吉村さんの厳しい指導があり(笑) みんなで出る場面の撮影は野村課長が手伝ってくれました。脚本、撮影、編集。全てが楽しかったです。ありがとうございました。

2 今回、チームチャレンジ銀賞を受賞できました。たの、営業部メンバーが丸になって、アイデアを出し合った結果です。今まではない、情報収集できる最強なヒアリングシート手順書が完成しました。この手順書を活用し、大事な情報、案件を獲得し、ONOPlusに貢献していきたいと思えます。

3 銅賞をいただきました。Y・F営業事務です。7人で協力し、手順書を完成したこと、本当にうれしく思います。プレゼン動画も、みんな役になりきって和気あいあいと毎日決められた時間内で楽しくでき、声優なみの演技にもびっくりです。本当にありがとうございました。

ちよとひといき

ONO plus

68号
2020.12月発行

いて座編

いて座の基本的な性格

いて座の人は、エネルギーで行動力があり、思い立ったらすぐ行動するタイプです。考えるよりも先に行動したり、発言することが多く、よく「せつかち」と言われるでしょう。明るく前向きで、過去のことをいつまでも引きずらないタイプで好奇心が強く、新しいことに挑戦したり、新しいことを勉強することが好きです。



いて座の恋愛

好きになったらすぐに行動に移すタイプで、付き合ってから相手のことを知っていくのも好きです。サプライズを仕掛けるのにも好きです。付き合ってもいい相手にしつこくアプローチするのペースも考えながら行動しましょう。

いて座の仕事

社交性があり、新しいことを

学ぶことが好きで、適応力もあるため、どのような仕事でも出来るでしょう。社交性があるので、机に向かう仕事よりも人と接する仕事のほうがやりがいを感じるかもしれません。忙しいときは夜遅くまで仕事を頑張るタイプですが、頑張りすぎは良くありません。仕事が忙しい時もきちんと睡眠をとるなど体調管理には気をつけましょう。

TEAM ONO

北村兄弟

北村 春稀(兄) 戌年 A型
北村 大稀(弟) 子年 A型



兄春稀君が先にONOPlusへ入社、後を追って弟大稀君が入社・・・と、思っていたら実は大稀君はお兄ちゃん紹介ではないそうで・・・よっぽどONOPlusに縁がある兄弟ですね。春稀君はみんなに「お兄ちゃん」と親しまれ、大稀君はいつも優しい笑顔で癒してくれれます。素敵な兄弟、これからもONOPlusになってくれることと思います。たのしみー)

次号は営業部 堀井さんです。